

Communiqué

Jeudi 18 janvier 2024

Drame absolu à Saint Denis, décès d'un jeune dionysien de 14 ans

Hier soir, un jeune dionysien de 14 ans a perdu la vie à la station de métro Saint-Denis Basilique.

Autour de 20 heures, une violente altercation entre quelques personnes éclate, rapide, soudaine, et l'adolescent est alors poignardé.

Très rapidement, les forces de sécurité de la RATP sont sur place, rejointes peu de temps après par les secours, les effectifs de police municipale et nationale. Mon adjointe à la sécurité et à la prévention, Gwenaëlle Badufle-Douchez, s'est immédiatement rendue sur place.

Malgré l'intervention très rapide des sapeurs-pompiers de Paris qui ont réalisé pendant de très longues minutes un massage cardiaque, la victime a succombé à ses blessures.

Les forces de police municipale et le centre de supervision urbaine ont immédiatement été mobilisés.

Mes premières pensées vont à la famille de la victime, à ses proches et à ses amis à qui j'adresse, en mon nom et en celui de la municipalité, mes plus sincères condoléances. J'ai, dès hier soir, apporté tout mon soutien à la mère de la victime et proposé le soutien de la ville dans ce terrible moment. Perdre la vie à cet âge est une horreur absolue. C'est totalement incompréhensible.

Une enquête a été ouverte et permettra de faire toute la lumière sur ce drame, afin que l'auteur ou les auteurs de ce crime soient retrouvés et traduits devant la justice.

Il est encore trop tôt pour en déterminer les circonstances exactes et les motivations, mais notre ville connaît depuis plusieurs jours un contexte de vives tensions entre plusieurs jeunes de différents quartiers. Hier matin déjà, nous avons craint le pire avec la violente agression d'un lycéen, grièvement blessé. Je m'étais rendu au lycée à la rencontre de la proviseure et de la famille.

L'ensemble des acteurs de la prévention, de la sécurité publique, de la Police Municipale et Nationale, comme les communautés éducatives sont mobilisés depuis plusieurs jours.

Nous ne savons pas à cette heure si les deux événements sont liés, mais le cercle infernal de la violence doit cesser.

Aujourd'hui, le temps est à l'émotion et au soutien à la famille.

Mathieu Hanotin

saint-denis.fr



Saint 
Denis